

Perkuat Kapasitas Aparatur Desa, Dosen Teknik Unimal Latih Pengelolaan Website Desa di Burni Bius



Dosen Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh melakukan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PKM) berupa pelatihan pengelolaan website desa bagi perangkat Kampung Burni Bius, Kecamatan Silih Nara, Kabupaten Aceh Tengah awal Oktober lalu. Foto:Kurniawati.

UNIMALNEWS | Takengon - Sejumlah dosen Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh melakukan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PKM) berupa pelatihan pengelolaan website desa bagi perangkat Kampung Burni Bius, Kecamatan Silih Nara, Kabupaten Aceh Tengah awal Oktober lalu. Kegiatan dipusatkan di aula kantor reje setempat.

Ketua Tim Pelaksana PKM, Hafizh Al Kautsar Aidilof mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bagian dari tridarma perguruan tinggi yang menjadi salah satu kewajiban dosen, yaitu pengabdian kepada masyarakat. Lanjutnya, kegiatan ini dipilih mengingat masih banyak aparatur desa yang memerlukan pelatihan pengembangan kapasitas terkait dengan pengembangan dan pengelolaan website desa untuk mempercepat transformasi desa menuju *smart village*.

“Di masa sekarang, penyampaian informasi desa kepada khalayak umum akan lebih efektif melalui media digital seperti website. Selain sebagai media informasi, website desa juga bisa dipergunakan untuk meningkatkan layanan kepada masyarakat yang memungkinkan masyarakat bisa terlayani dengan cepat dengan cara yang efektif dan efisien”, ucap Dosen sekaligus Sekretaris Jurusan Informatika ini.

Pantauan Unimalnews, kegiatan diikuti dengan antusias oleh para peserta. Adapun materi yang disampaikan mencakup pentingnya sebuah website bagi desa dan manfaat bagi desa dengan memiliki website yang selalu *update*. Selain itu, peserta pelatihan juga mendapatkan pengetahuan mengenai *setting up* sebuah website seperti memilih *Content Management System* serta melakukan registrasi. Materi akhir yang diberikan mencakup layout website yang *user-friendly* dan mudah diakses, mengisi konten website hingga proses editing konten website. Pelatihan dilakukan dengan metode langsung mempraktikkan teori-teori yang telah disampaikan dalam pemaparan materi.

Sekretaris Kampung Burni Bius, Fitri Andriani menyambut baik kegiatan yang dilaksanakan oleh tim PKM Fakultas Teknik Unimal ini. Ia mengatakan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat karena selama ini mereka sangat membutuhkan pelatihan manajemen website desa ini. Menurutnya, ilmu yang didapatkan dari pelatihan ini sangat aplikatif dan sesuai dengan kebutuhan desa.

“Kami harapkan untuk bisa terus mendapatkan support dari Universitas Malikussaleh untuk terus meningkatkan kapasitas kami selaku aparatur pemerintahan di tingkat kampung. Semoga ada kelanjutan pelatihan ini di masa mendatang”, ungkapnya.

Selain Hafizh Al Kautsar Aidilof, dosen Fakultas Teknik lainnya yang terlibat dalam PKM ini adalah Lidya Rosnita dan Kurniawati (Teknik Informatika), Habib Muharry Yusdartono (Teknik Elektro) serta Muhammad Ikhwan (Sistem Informasi). Selain itu, kegiatan ini juga dibantu oleh dua orang mahasiswa Teknik Informatika, yaitu Haris Yunanda Rangkuti dan Andrea Micola Azwir. Dalam kegiatan ini juga dilakukan penandatanganan Perjanjian Kerja Sama antara Universitas Malikussaleh dengan Kampung Burni Bius yang diwakili oleh Plt. Reje (bedel) Kampung Burni Bius, Suandi. [kur]

Tanggal: 20 October 2023

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),